



La Fundación Asilo celebra una jornada científica dedicada a la diabetes

■ M. C.

TORRELAVEGA. La Fundación Asilo San José celebrará mañana, viernes, una jornada científica dedicada a la 'Diabetes Mellitus'. La organización, que corre a cargo de la propia Fundación, con el apoyo del laboratorio Novo Nordisk, será impartida por prestigiosos ponentes. En ella se abordarán distintos aspectos de la enfermedad, sobre todo respecto al tratamiento y a las complicaciones crónicas. La jornada se enmarca dentro de la tradicional labor de formación que lleva a cabo el centro torrelaveguense en el ámbito de la asistencia sociosanitaria. Los invitados serán profesionales que forman parte de las residencias, así como médicos en formación y de otras instituciones laborales.

La jornada se iniciará a las nueve de la mañana con un acto de bienvenida que correrá a cargo del presidente de la Fundación Asilo, Luis López Ormazábal, y en el que participarán el director general de Ordenación y Atención Sanitaria, Carlos León Rodríguez; y el alcalde de Torrelavega, Ildfonso Calderón. La Fundación Asilo, que cuenta con más de 400 empleados, es un emblema social en Torrelavega. Sus próximos retos son la apertura de la residencia para discapacitados Teodosio Herrera, prevista para verano, y la construcción de la residencia para discapacitados adultos Fernando Arce.